
4 Pièces

80 m²

Réf. 85018721

1 260 000 €

Cap-Ferret
Maison à vendre (33970)
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Cette  villa  de  plus  de  80  m²  se  situe  sur  une  parcelle  de  800  m²

environ,  à  quelques  pas  seulement  du  Bassin.Grâce  à  son  exposition

plein sud, le jardin et la maison sont baignés de lumière !Cette dernière

comprend : un salon/séjour avec cuisine ouverte aménagée et équipée,

un coin nuit avec trois chambres dont une avec une grande mezzanine,

une salle de bains et une salle d'eau.Le tout est complété par un grand

cabanon de rangement attenant à la maison et un vaste atelier.Contact

: Carole WANGERMEZ 06 60 51 14 85

This villa of more than 80 m² is located on a plot of about 800 m², just a few steps

from the Basin.Thanks to its south-facing exposure, the garden and the house are

bathed  in  light!The  latter  comprises:  a  living  room  with  open  fitted  and  equipped

kitchen, a sleeping area with three bedrooms, one of which has a large mezzanine,

a  bathroom and a  shower  room.The whole  is  completed by a  large storage shed

adjoining the house and a large workshop.

M ET W ASSOCIES

21 bis rue des Fauvettes  - 33970 CAP-FERRET

Contacter l'agence
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